

## METZELER „LEGENDARY KNIGHT“: STEVEN TYLER UND GUY MARTIN PRÄSENTIERTEN DIE NEUEN SUPERSPORT- UND CUSTOMREIFEN VON METZELER

**Der Frontman von Aerosmith und Sprecher von Dirico Motorcycles USA enthüllte zusammen mit der Road-Race-Legende den neuen Supersportreifen Sportec™ M7 RR und den Custom-Touringreifen ME 888 Marathon™ Ultra für die internationale Presse und unzählige Fans, die sich auf der Metzeler „Legendary Knight“ versammelt hatten.**

*Mailand (Italien), 7. November 2013* – Metzeler präsentierte während der „Legendary Knight“ am 5. November 2013 in Mailand der internationalen Presse und zahlreichen Fans den neuen Supersportreifen **Sportec™ M7 RR** und den neuen Custom-Touringreifen **ME 888 Marathon™ Ultra** in einer Weißwand-Version und in neuer 23-Zoll-Vorderreifengröße. Die Stargäste und Freunde der Marke mit dem blauen Elefanten – Steven Tyler, Frontman von Aerosmith und Sprecher von Dirico Motorcycles USA, sowie Guy Martin, die britische Road-Race-Ikone – stellten die Reifen der Öffentlichkeit vor.

Steven Tyler erregte die Aufmerksamkeit der Gäste in der Halle zusammen mit seinen Dirico-Kollegen Mark Dirico und Stephen Talarico, als er von seiner Begeisterung für Zweiräder und die Marke, die er repräsentiert, redete. Ebenso sprach er lobende Worte über den neuen **ME 888 Marathon™ Ultra** und über Metzeler, den exklusiven Reifenlieferant der 2007 gegründeten Custom-Motorrad Schmiede Dirico Motorcycles USA.

Guy Martin, der Reifenpate des neuen **Sportec™ M7 RR**, gab einen tiefen Einblick in die erfolgreiche Zusammenarbeit mit Metzeler bei verschiedenen Road-Racing-Events und seiner Beteiligung an der Entwicklung des neuen Supersportreifens. Diese basiert auf den Erfahrungen und dem Know-how, das Metzeler bei zahlreichen Road-Racing-Veranstaltungen gewinnen konnte.

Die Range der Metzeler-Reifen wird im Frühjahr 2014 erweitert. Mit dem **Sportec™ M7 RR** steht ein neuer Supersportreifen am Start, der die Erfahrung der deutschen Marke aus zahlreichen Road-Racing-Aktivitäten auch in seinem Namen trägt, dem „RR“. Entworfen wurde der Reifen mit dem Ziel, sportlichen Motorradfahrern ein Maximum an Handling und Sicherheit zu bieten, kombiniert mit einer optimalen Performance auch in schwierigen Situationen auf nassen, unebenen oder verschmutzten Straßen.

Der **Sportec™ M7 RR** liefert ein neues Level an sportlicher Performance. Er ist perfekt angepasst an den Einsatz auf der Straße und eignet sich bestens für alle Fahrer, die einen sportlichen Fahrstil bevorzugen und ihr Motorrad auf verschiedenste Art nutzen. Dazu zählt sowohl tägliche Fahrt zur Arbeit, als auch kurze Wochenendtrips, bei denen der **Sportec™ M7 RR** bestmöglichen Grip bietet – und nun unabhängig von Straßenverhältnissen, von Wetterbedingungen und Temperaturen.



Der **Sportec™ M7 RR** überzeugt außerdem durch perfekten Nassgrip, ein einfaches Einlenkverhalten und eine längere Laufleistung als sein Vorgänger Sportec™ M5 Interact™.

Neuigkeiten gibt es von Metzeler auch für die Custom-Welt: So ist der **ME 888 Marathon™ Ultra** in neuen Größen und noch mehr Versionen für alle Freunde der Marke mit dem blauen Elefanten und Fans von Choppern und Custom-Motorrädern verfügbar. Das neue Produkt, das in Amerika schon den Spitznamen „Triple 8“ hat, wurde um eine neue 23-Zoll-Vorderrad-Variante sowie um Weißwand-Typen ergänzt.

Mit der 23-Zoll-Version setzt Metzeler zielstrebig den erfolgreichen Weg als Partner hochwertiger Motorrad-Veredler fort. So vertrauen besonders in Amerika zahlreiche Customizer auf die Reifen mit dem Elefanten-Signet, unter ihnen auch Dirico Motorcycles USA. Die neue Vorderradgröße ist für all jene konzipiert, die ihre individuell umgebauten Motorräder nicht nur auf einer Ausstellung präsentieren, sondern ihr Fahrzeug auch auf der Straße genießen wollen – mit allen typischen Qualitäten der Metzeler Motorradreifen.

Die Weißwand-Version des **ME 888 MARATHON™ Ultra**, welche die klassischen Ausführungen ergänzt, wird in insgesamt zwölf verschiedenen Dimensionen angeboten – fünf Vorderrad- und sieben Hinterradgrößen. Die Größenauswahl gewährleistet, dass die populärsten Chopper- und Cruiser-Modelle mit den neuen Weißwand-Typen ausgerüstet werden können. Diese bieten die gleiche Performance wie die klassischen Modelle des **ME 888 MARATHON™ Ultra**, verleihen jedem Motorrad jedoch zusätzlich einen individuellen Vintage-Look.